

Situation au 19 novembre 2018

Mesure du récent recul

La situation est stable depuis les dernières grandes marées, ce qui est assez logique car le flot est très faible en ce moment avec les petites marées.

Nous avons mesuré le recul du cordon dunaire du bois de sapins depuis le mois d'août, quand le courant a commencé à s'approcher de la dune.

Nous ne publions que la zone où la dune a reculé jusqu'à ce jour. Le secteur à l'arrière du point 1 est préoccupant.



3

- 1m

2

- 2,40m

1

- 5,20m



1

17m du bord, en zone basse et derrière ça descend.
Les pâtures sont à 100m .



